

WIR-in-Erzhausen

Operettenbesuch „Die Fledermaus“



(ew) Letzten Donnerstag fanden sich alle Kartenbesitzer für die Theateraufführung am S-Bahnhof zwecks Fahrt nach Darmstadt ein. Zeitig im Theater angekommen reichte es noch für einen Plausch, einen Kaffee oder Sektchen zur Einstimmung. Nach Begrüßung durch eine Vertreterin von Frau Rosemarie Lück der Sozialdezernentin des Landkreises DA-DI wurden wir von einem Feuerwerk spritziger Melodien, lustiger Verwicklungen und brillanter Solisten unterhalten. Natürlich durfte auch etwas Lokalkolorit nicht fehlen. Schnell verging die Zeit und so manche Mitfahrerin meinte danach: „Ich hätte diesen mitreißenden

Melodien noch ewig zuhören können“. Mehr wollen wir nicht verraten, denn bei der zweiten Vorstellung am 15. November sind auch wieder viele Erzhäuser dabei. Einen so schönen Nachmittag wollten natürlich alle noch einmal Revue passieren lassen und fuhren anschließend mit in's Braustüb'l am Bahnhof. Angesteckt durch die gute Laune der Operette wurde es ein witziger Abend bei Bier und leckerem Essen. Herzlichen Dank an Herrn Rauch und sein Team vom Landkreis DA-DI das diese Veranstaltung für Senioren organisiert, sowie den Sponsoren Sparkasse Darmstadt und Sparkasse Dieburg ohne deren Hilfe sie nicht möglich wäre.